

La Ligua busca apoyo del Ministerio de Transportes para concretar su nuevo Terminal de Buses

Con el objetivo de avanzar en la concreción de un anhelado proyecto de conectividad, el alcalde de La Ligua, **Patricio Pallares Valenzuela**, sostuvo una importante reunión con el **Seremi de Transportes y Telecomunicaciones de Valparaíso, Jean Pierre Ugarte Ayala**, y el **delegado presidencial provincial de Petorca, Luis Soto Pérez**.

El encuentro, desarrollado el pasado **viernes 24 de octubre**, tuvo como propósito principal generar las coordinaciones necesarias para **materializar el nuevo Terminal de Buses de La Ligua**, una infraestructura considerada clave no sólo para la comuna, sino también para la conectividad de toda la provincia de Petorca.

Anuncio Patrocinado

Durante la cita, el alcalde Pallares presentó los avances técnicos y el plano del proyecto, destacando que este ha sido un sueño largamente esperado por la comunidad. “Le mostramos el plano y todo lo que se está trabajando. El Seremi nos ha dado su apoyo para realizar los requerimientos necesarios y así llevar a cabo este gran sueño que tiene la comunidad”, señaló el jefe comunal.

Por su parte, el Seremi Jean Pierre Ugarte valoró la priorización del municipio y comprometió el respaldo de su cartera para agilizar los trámites. “La urgencia que nos plantea el Municipio tiene que ver con el terminal de buses, una estación de transferencia necesaria y urgente no sólo para La Ligua, sino para toda la provincia. Nuestros equipos técnicos estarán a disposición para avanzar lo más pronto posible con el proyecto y su presentación ante el Ministerio de Desarrollo Social y Familia”, indicó.

La Ligua busca apoyo del Ministerio de Transportes para concretar su nuevo Terminal de Buses



WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos por WhatsApp**

En tanto, el delegado presidencial provincial de Petorca, **Luis Soto Pérez**, manifestó su compromiso para facilitar la gestión intersectorial que permita concretar el proyecto. “Estamos dando respuesta a un requerimiento muy sentido. Vamos a hacer todos los trámites y gestiones con el Ministerio de Desarrollo Social para que este proceso sea lo más corto posible y podamos darle el vamos pronto a este nuevo terminal”, afirmó.

La reunión finalizó con el acuerdo de mantener un **trabajo conjunto entre el municipio y los servicios públicos pertinentes**, además de analizar la **renovación e instalación de nuevos semáforos** en distintos puntos de la comuna.

y tú, ¿qué opinas?